Huepe

1977

Stgo, 24, Enero 1975.

Mi querido Claudio,

en primer lugar, mil gracias por tu emosionante tarjeta de Navidad. Nos conmovió mucho. Puedes tener la certeza de que tus amigos tenemos plena confianza en tí y admiramos tu corațe/para afrontar la adversidad.

Tu padre te dará detalles sobre nuestras gestiones. Después de estar todo resuelto, -según nos dicen, dictado el decreto de libertad- el asunto se ha atascado nuevamente de manera extraña. El asesor jurídico del Ministerio me aseveró enfátocamente el Martes que: "El Ministro tiene comprometida su palabra y la cumplirá, pero no puede fijar todavía la fecha".

He leido cuidadosamente el borrador de tu proyecto de carta. Personalmente, me gusta. Desde el punto de vista de nuestra Comunidad, no hay ningún reparo. Pero Andrés y yo creemos que, para los efectos de acelerar tu libertad, no sería positiva sino, talvez,
-lo más probable-, contraproducente. Los argumentos resbalan y, en cambio, muchas frases y aún planteamientos podrían ser estimados como
una nueva "choreza". Hay que pensar en la psicología de quienes tienen que resolver.

Quiero reiterarte, en nombre de todos nosotros, ain excepciones, nuestra plena solidaridad, nuestro respaldo moral, nuestra constante preocupación. Si de algoun consuelto te sirve y eso puede darte más valor, es bueno que sepas que no hay día en que no te recordemos y que estamos haciende -tu padre te podrá dar más detallestodo lo que está en nuestra mano. Desgraciadamente es poco!

Fe, esperanza y fraternidad!

Un cordial abrazo de tu affmo.